



IPN firma Convenio en Sustentabilidad y certificación de prácticas internacionales en materia ambiental

- **El director general del Politécnico, Arturo Reyes Sandoval, acepta que hay “urgencia de actuar” en materia ambiental y manda mensaje a la juventud para cambiar prácticas**
- **Situaciones tan simples como el uso de Chat GPT tienen impacto ambiental por la cantidad de agua que se utiliza para enfriar los servidores de Inteligencia Artificial, recuerda**

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) firmó un Convenio General de Colaboración con Green Business Certification Inc. (GBCI) para consolidar su compromiso en la adopción de prácticas internacionales en gestión ambiental.

El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, dijo, tras firmar el Convenio, que esta fecha es una oportunidad de reflexionar hacia dónde va el mundo, y que cada una de las actividades cotidianas pueden tener un impacto positivo en el medio ambiente.

El presidente y CEO de GBCI, Peter James Templeton, detalló que, a raíz del Convenio, el IPN implementará un programa para la Certificación de Edificaciones existentes y de Eventos Cero Residuos, orientado a evaluar y certificar tanto instalaciones como actividades y eventos institucionales bajo los más altos estándares globales. El primer edificio en iniciar será la sede de la Coordinación Politécnica para la Sustentabilidad, que busca obtener certificación LEED v5 Operaciones y Mantenimiento.

Reyes Sandoval recordó que hay indicadores que señalan que 14 millones de toneladas de plástico se vierten a nuestros océanos, lo cual es una cantidad alarmante y generan islas que son de un tamaño más grande incluso que ciertos países. “Entonces, hay urgencia de actuar, hay que redoblar esfuerzos, hay que entender mejor cómo nuestras acciones y cada paso que damos día a día podemos mejorar el ambiente o podemos orillar a que se empeoren las cosas. Por ello tenemos también, como obligación en el Politécnico, tener acciones que cumplan un compromiso”, dijo, para lo cual se trabaja de la mano con el titular de la Secretaría de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo.





Reyes Sandoval recordó que actualmente se intenta transitar hacia otras formas de generación de energía más sustentables y que no generen un problema a largo plazo; en ese sentido, destacó la importancia de impactar como institución en la mentalidad de los jóvenes.

"Creo que tenemos una mayor posibilidad de cambiar el futuro. A los jóvenes les podemos platicar, dar ideas, enseñar y son aquellos, ustedes los jóvenes y, afortunadamente el Politécnico tiene jovencitos desde los 15 años de edad, en los que, si encendemos una chispa de creatividad, de ideas, jamás se les va a apagar en la vida, mientras más jóvenes sean, es mejor", dijo.

Reyes Sandoval refirió que acciones tan simples como el uso de Chat GPT tienen impacto ambiental por la cantidad de agua que se utiliza para enfriar los servidores de Inteligencia Artificial o el minado de criptomonedas, por lo que pidió a las y los estudiantes utilizar este tipo de herramientas con responsabilidad.

La Coordinadora Politécnica para la Sustentabilidad, Mildred Castro Hernández, destacó la importancia del trabajo en equipo y reforzar alianzas estratégicas interinstitucionales, con el fin de concretar avances que garanticen el cuidado del medio ambiente.

Al presentar la revista "Brújula Verde", dedicada a informar sobre las acciones del IPN en materia de Sustentabilidad, dijo que México es uno de los países más fuertes en cuanto a políticas para Sustentabilidad y políticas climáticas. "En el Instituto Politécnico Nacional también lo estamos haciendo hoy, por eso hago un llamado a reflexionar y cuestionarnos nuestros medios de producción y de consumo", sostuvo.

Para más información visita www.ipn.mx

===000===

